

## BUPATI SAMBAS SIAP KOLABORASI DENGAN ANTARA BIRO KALBAR GALI POTENSI DAERAH



*Bupati Sambas (kedua dari kiri) saat berfoto bersama dengan Kepala Biro ANTARA Kalbar, Teguh Imam Wibowo (kedua dari kanan) beserta jajarannya saat bersilaturahmi di kediaman bupati, Sabtu (13/11/2021). ANTARA/Imbran*

Sambas (ANTARA) - Bupati Sambas, Kalimantan Barat, Satono menyatakan siap berkolaborasi dengan Lembaga Kantor Berita Nasional ANTARA Biro Provinsi Kalimantan Barat dalam menggali dan mengenalkan potensi daerah.

"Kami menyambut baik dan sangat terbuka untuk berkolaborasi dan kerja sama," ujarnya saat menerima kunjungan dan silaturahmi jajaran ANTARA Biro Provinsi Kalbar di Sambas, Sabtu.

Ia menjelaskan bahwa tentu dengan kolaborasi dan kerjasama tersebut semua dalam kerangka pembangunan dan peningkatan kesejahteraan masyarakat.

"Sambas memiliki potensi pertanian, wisata, kawasan perbatasan dan lainnya. Tentu perlu semua peran semua pihak untuk menggali potensi untuk kesejahteraan masyarakat. Terkait media dan perannya, saya sejak dulu akrab dan terus jalin komunikasi dengan insan media," katanya.

Sementara itu, Kepala Biro Antara Kalbar, Teguh Imam Wibowo pada kesempatan itu menjelaskan peran bahwa Antara bukan hanya sebatas membuat berita. Namun juga jauh lebih dari itu terutama menggali dan mengenalkan potensi daerah. Apalagi menurutnya Antara jaringan dan diseminasinya bukan hanya untuk dalam negeri namun juga luar negeri.

"Kabupaten Sambas banyak keunggulan. Sambas lumbung padi Kalbar, berada di beranda negeri dengan segala peluang, memiliki destinasi wisata alam yang menarik, budaya dan lainnya. Itu tentu perlu dikenalkan lebih luas agar semua bisa memberikan dampak positif bagi Sambas," jelas dia.

Ia menambahkan pihaknya siap membangun kerjasama dan ikut menggali potensi Sambas.

"Memang sudah saatnya dalam hal apa pun dikolaborasikan. Kami Antara siap mendukung dan kerjasama," jelas dia

Pewartanya : Dedi

Uploader : Admin Antarakalbar

COPYRIGHT © ANTARA 2021

(hendi/sekretariat perusahaan)